
R5 R4 R3

1 興味・関心・意欲の向上 授業を受けてその教科の内容に興味や関心や意欲を持つようになっていますか。 3.41 3.45 3.41

2 学習内容の習得 授業の内容が分かるようになっていますか。 3.55 3.57 3.51

3 個の状況に応じた支援 授業で分からない時やもっと知りたい時そのことについて教えてもらっていますか。 3.45 3.46 3.35

4 望ましい学習集団の育成 授業は質問や発表などがしやすい雰囲気だと感じていますか。 3.40 3.38 3.30

5 児童生徒への適切な評価 授業で頑張ったことを認めてもらえたと思いますか。 3.47 3.49 3.46

6 全体平均値 3.46 3.47 3.40

観点 質問内容
学校平均

  

 

 

 

 

 

 

 

児童
じ ど う

のみなさんへ     児童会
じ ど う か い

祭
まつ

りを終
お

えて        
 

（ていがくねんの人は、おうちのかたといっしょによみましょう。） 

 

先日
せんじつ

4年
ねん

ぶりに児童会
じどうかい

祭
まつ

りが行
おこな

われました。実際
じっさい

に児童会
じどうかい

祭
まつ

りを過去
か こ

に経験
けいけん

してい

るのは 5年生
ねんせい

と 6年生
ねんせい

だけです。3・4年生
ねんせい

の皆
みな

さんは大変
たいへん

難
むずか

しかったと思
おも

いますが、

お店
みせ

を出
だ

してくれた 3年生
ねんせい

から 6年生
ねんせい

の各
かく

クラスは、どのクラスのお店
みせ

も工夫
く ふ う

されて

いて上手
じょうず

に運営
うんえい

していました。当然
とうぜん

一人
ひ と り

でお店
みせ

を出
だ

すわけではないので、当日
とうじつ

を迎
むか

え

るまでには各
かく

クラスで色
いろ

んな意見
い け ん

の違
ちが

いもあったことでしょう。しかし、準備
じゅんび

が進
すす

み、

協 力
きょうりょく

してお客
きゃく

さんを楽
たの

しませていたところを見
み

ると、しっかり話
はな

し合
あ

う機会
き か い

を持
も

ち、意見
い け ん

の違
ちが

う人
ひと

ともお互
たが

いに理解
り か い

し合
あ

い、児童会
じどうかい

のスローガンである「協 力
きょうりょく

で広
ひろ

げていこう笑顔
え が お

の輪
わ

」に向
む

かって頑張
が ん ば

ったのだと思
おも

います。3年生
ねんせい

から 6年生
ねんせい

の児童
じ ど う

の皆
みな

さんは、児童会
じどうかい

祭
まつ

りを通
とお

して、友達
ともだち

と協 力
きょうりょく

したお店
みせ

が成功
せいこう

した達成感
たっせいかん

と、自分
じ ぶ ん

が楽
たの

しむのではなく人
ひと

に楽
たの

しんでもらう喜
よろこ

びを知
し

ったのではないでしょうか。 

また、1年生
ねんせい

と 2年生
ねんせい

の皆
みな

さんは、ワクワクしながら児童会
じどうかい

祭
まつ

りの日
ひ

を待
ま

っていた

と思
おも

います。児童会
じどうかい

祭
まつ

りはどうでしたか？皆
みな

さんの目
め

がキラキラとして、とても楽
たの

し

そうにしていましたね。１・2年生
ねんせい

は 3年生
ねんせい

になったらお店
みせ

をしますよ。自分
じ ぶ ん

たちの

番
ばん

になったら出
だ

したいお店
みせ

を考
かんが

えて、クラスで自分
じ ぶ ん

の考
かんが

えや思
おも

いを伝
つた

え合
あ

って進
すす

め 

てください。お姉
ねえ

さんお兄
にい

さんのように、クラスで協 力
きょうりょく

して１・2年生
ねんせい

を楽
たの

しませ 

てあげてくださいね。 

 

 

 

保護者の皆さまへ        授業アンケート結果について   

 

「授業アンケート」および「学校教育自己診断」に、お忙しい中ご協力いただき、ありがとう

ございました。昨年 10月に実施いたしました授業アンケートについて、お知らせいたします。

（「学校教育自己診断」については、集約が整い次第、後日結果をお知らせ致します。） 

本年度は、318件（全体の 93％）の「授業アンケート」への回答をいただきました。 

下の表は提出いただいた回答のうち、肯定的評価を 4点満点で換算した数値で、令和 3年度

からの３か年を比較しています。学校平均をここ３年間で比較してみますと、質問 4「望ましい

学習集団の育成」の項目が 3年間の中で 一番良い結果となっております。これは昨年度の反省

から、全教員が「授業の中で質問や発表がしやすい学級の雰囲気作り」を意識して取り組んだ

こと、また、児童の皆さんが授業に前向きに取り組んだことはもちろんのこと、本校が全校あ

げて取り組みを進めている授業改善の中で、「伝え合う」活動に重点を置いて進めた成果である

と考察しております。 

ただ、一昨年より下がった項目はないものの、昨年度との比較の中で、質問１「興味・関

心・意欲の向上」については、下がった割合が大きかったため、引き続き授業改善に取り組む

とともに、全教員の授業力向上に向け、力を注いでいきたいと思います。そして、全ての項目

において学校平均 3.5以上という高い目標については、引き続きその達成に向けて取り組んで

いく所存です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

全国大会出場！報告 
本校の           さん（バドミントンチーム 

イーグレット所属）が、近畿ブロック予選会で優勝し、昨年 

12月 22日より開催されたバドミントン全国大会に出場しました。 

（全国ベスト 16） 

写真は 12月 12日に全国大会出場を、市長へ報告した時の 

ものです。枚方市の HPにも掲載されています。 

令和５年度 学校通信 

殿一小だより  
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